



## MENOUBIA BOUAZIZI

«Estoy orgullosa de mi hijo; fue el inicio de la revolución en Túnez, en Egipto, en Libia...»

Han pasado justo tres meses desde que Mohammed Bouazizi se prendió fuego ante la represión policial y, sin saberlo, encendió la mecha de las rebeliones populares en su país, Túnez, y en varios otros. GARA ha podido entrevistar a Menoubia Bouazizi, su madre, que destaca que «estoy orgullosa de él».

El retrato de Mohammed que hace es el de muchos jóvenes tunecinos: «Sabía que no teníamos dinero y que tenía que ponerse a trabajar». «Siempre le maltrataron», añade en referencia a la agente policial que le tiró al suelo las frutas y le abofeteó, un incidente que desencadenaría la oleada de revoluciones. «En muchas ocasiones le quitaron la balanza y los productos que vendía», recalca su madre, que censura que «el objetivo de la policía era limpiar la calle de gente como él. ¡Si no tenían otro modo de ganarse la vida!».

Menoubia ni siquiera sabe qué día exacto murió su hijo. Pero sí que es un héroe y que «murió por su país y por el resto de jóvenes». >4-5

## ERLOJUPEKO LANA, FUKUSHIMAN

Gizakiengan erradiazio maila neurtzeko lanak, atzo Koriyama hirian. Ken SHIMIZU | AFP

Kontrolik gabe hondatzen segitzen du Fukushima zentral nuklearrak. Barruan 50 langile inguru, bizitza arriskuan jarriz, erradiazioa gelditzeko erlojupeko borroka latzean. Lasaitasun deia egin du Akihito enperadoreak berak, duela 22 urtetik telebistan agertu ez denak. >2-3 ETA EDITORIALA



### Alcaldes de la zona no saben qué hacer ante una alarma en Garoña

«Nos pillaría en bragas», admite el alcalde de Erribera Goitia, Jesús Berganza, al preguntarle por un posible accidente en Garoña. GARA ha sondeado hasta qué punto están actualizados los dispositivos de seguridad y planes de emergencia. Efectivamente existen y los ayuntamientos disponen de algunas herramientas, pero el desconocimiento sobre su uso es general, al igual que la inexistencia de simulacros. El primero no se realizó hasta 2000, cuando la planta ya llevaba 29 años funcionando. Hasta el alcalde de la localidad que acoge la central, del PP, asume esta situación: «¿Si estamos preparados? Entre comillas...» >14-15

## El Supremo español acelera la deliberación sobre Sortu

Convoca para el lunes una vista oral al respecto, como le había reclamado la Fiscalía. Ha citado a los agentes policiales como testigos y peritos, aunque no decidirá hasta el lunes qué pruebas practica. López admite la voluntad democrática del nuevo partido de la izquierda abertzale

La resolución de los tribunales españoles sobre Sortu puede ser rápida, a tenor de las primeras decisiones tomadas ayer por el Supremo. Ha convocado

una vista oral sobre el caso para el lunes y se baraja que podría dictar una resolución en apenas una semana, para el día 28 de marzo.

En este contexto, aumentan las voces divergentes dentro del PSOE. Patxi López admitió ayer la voluntad democrática de la izquierda abertzale en un

foro organizado por el diario derechista "Abc". El PSE ha presentado además una moción en el Parlamento de Gasteiz que no agrada al PP. >6-7

### Sólo cinco de los 715 miembros del Colectivo de Presos están en cárceles vascas

El Colectivo de Presos Políticos Vascos está formado a día de hoy por 715 prisioneros, según datos facilitados por el movimiento pro-amnistía, de los 549 se hallan en el Estado español y 150 en el francés. Ni siquiera el 1% de EPPK está en cárceles vascas: cinco presos. Otros ocho están en prisión atenuada en casa por enfermedad. >17